
БАРАНАВİЦКİ ГАРАДСКİ                        БАРАНОВИЧСКИЙ ГОРОДСКОЙ 

ВЫКАНАЎЧЫ КАМİТЭТ                        ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ КОМИТЕТ 

 

        ПРАТАКОЛ              ПРОТОКОЛ 

 

  «02» июля 2020 г. № 6                

        г. Баранавічы                                                            г. Барановичи                                                   

 

заочного заседания Совета по  

развитию предпринимательства  

при председателе Барановичского 

городского исполнительного комитета 
 
Приняли участие в опросе: 
 
Федорова Наталья Николаевна первый заместитель председателя 

горисполкома (председатель Совета) 

Явид Александр Чеславович учредитель УП ««ЯВИД»  

(зам. председателя Совета) 

Стецко Николай Николаевич директор ОДО «Промметизизделия» 

Марчик Роман Эдуардович директор ОАО «Дружба Трейд» 

Козловская Ирина 

Константиновна  

директор ООО «Бизнес – центр. Центр 

поддержки предпринимательства» 

Копач Андрей Иванович директор ЧТПУП «Бар «Папараць 

Кветка» 

Асадулаев Руслан 

Магомедхабибович  

директор ООО «Барановичский бизнес 

- инкубатор»  

Филипчик Антонина 

Владимировна 

 

 

Пометнев Сергей Петрович 
 

директор общества с ограниченной 

ответственностью 

«БарановичиСпецМебель» 

 

учредитель общества с ограниченной                            

ответственностью «Золотой Зубр» 

 

 

Вопросы, выносимые на рассмотрение Совета по развитию 

предпринимательства при председателе Барановичского горисполкома:  

 

Вопрос № 1. Об изменении решения Барановичского городского 

исполнительного комитета от 10 июня 2011 г. № 1748 «Об увеличении 



ставок арендной платы за земельные участки, находящиеся в 

государственной собственности». 

1. Согласовать проект вносимых изменений в решение 

Барановичского городского исполнительного комитета от 10 июня 2011 г. 

№ 1748 «Об увеличении ставок арендной платы за земельные участки, 

находящиеся в государственной собственности». 

2. За согласование проекта вносимых изменений проголосовало: 

 «за» - 9; 

 «против» - нет; 

 «воздержался» - нет. 

 

Вопрос № 2. Рассмотрение проекта решения «Об уменьшении 

суммы арендной платы за земельные участки». 

1. Согласовать проект вносимых изменений в решение 

Барановичского городского исполнительного комитета от 10 июня      2011 

г. № 1748  «Об увеличении ставок арендной платы за земельные участки, 

находящиеся в государственной собственности». 

2. За принятие решения проголосовало: 

 «за» - 9; 

 «против» - нет; 

 «воздержался» - нет. 

 

 
Председатель Совета,                                                                           
первый заместитель председателя  
Барановичского горисполкома                                   Н. Н. Федорова 
 
 

Секретарь совета,                                                                        

главный специалист УЭ                                           

Барановичского горисполкома     Е.А. Пономарева 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


